



奉仕しよう みんなの人生を豊かにするために

# 秋田南ロータリークラブ

国際ロータリー第2540地区 創立1980年3月8日

2021-2022 会長 吳宮 廣哉

幹事 國安 玲佳

第1907回例会 2021年9月16日

## プログラム

- 閉門・開始
- 開会 点鐘
- 黙想
- ロータリーソング斉唱
- お客様のご紹介
- 四つのテスト 心の唱和
- お食事
- 会長の時間
- ロータリーニュース
- 会務報告
- 出席報告
- 会員スピーチ
- 閉会・点鐘
- 閉門

## 出席報告

会員数	31名
出席数	25名
出席率	80.64%

## ロータリーニュース (円)

	9/9投函額	今年度合計額
ニコニコ	5,000	31,000
財団	0	0



### ニコニコニュース

寺田俊夫さん 先日クラブより「結婚記念日」のお祝いをいただきました。よく考えてみたら「50周年」でした。気付かせていただきありがとうございます。

刀根一さん 本日の例会から、以前より友人の板橋さん、加賀屋さんに参加いただきニコニコです。

北嶋洋一さん 昨日家の玄関にカマキリがいました。畑の害虫を減らしてくれる期待してニコニコします。

\*宮原ガバナー、加藤ガバナー補佐、岩野地区幹事より、来訪を記念してたくさんのニコニコを頂戴しました。

## 本日のお客様

国際ロータリー第2540地区

2021-2022年度ガバナー 宮原保夫様(湯沢南RC)  
ガバナー補佐 加藤俊介様(秋田東RC)  
地区幹事 岩野信夫様(湯沢南RC)

## 新会員のご紹介

○板橋慎太郎さん

株式会社板橋組 代表取締役専務  
生年月日 昭和46年4月28日

○加賀屋篤さん

株式会社加賀屋組 代表取締役社長  
生年月日 昭和47年9月27日



## ◇宮原ガバナーご講話◇

7/8から開始したガバナー公式訪問、本日で18クラブ目の訪問となります。お盆過ぎから第5派拡大中、県内往来自粛・行動規制もあり、ここ2~3日は感染者が1桁になっているが油断大敵です。ワクチン接種率は米国並みとなったが、感染状況はロータリー活動にも大きく影響しており、細心の注意を払いながらの例会開催など、会長幹事の心労は大きいと推察します。ロータリー行事等の開催に関する日本事務局の回答は「行政等の対応に沿いながら、休会、リモート対応等、地域独自の対応をしていただきたい」とのこと。ガバナーとして今後もコロナに関する対応について発信していきたいと考えています。

今年度、吳宮会長・安達エレクトには、地区委員としてもご難儀をお掛けしています。先ほど会長、幹事、会長エレクトと6人で会長幹事面談を行いました。貴クラブの事業計画書・報告書にも事前に目を通してきましたが、非常にレベルの高い内容であると感じました。吳宮会長就任あいさつの中では、シェカール会長の年度テーマ、ガバナーの地区テーマが紹介され、これを念頭に置きながら会員及び地域社会への貢献に努めたいとありました。SDGsの「誰一人取り残さない社会を」との言葉にも注目されていますので、ぜひ吳宮会長の掲げたテーマに沿って今後の活動に取り組まれてはいかがでしょうか。

また前年度会員純増5名の達成、今年度も純増5名の目標は素晴らしい、ぜひ達成されますよう願います。本日は2名の新入会式に立ち会うことができ嬉しく思います。計画書の各委員長の方針も素晴らしい、躍進する年度となる予感がいたしました。とても心地良く、感動すら覚える内容であり、19クラブを回っておりますがこのような感動をおぼえたクラブはそう多くはございません。今後ますます推進力を増して、大きなたまりとなることを願っています。

湯沢とゆかりの深い会員の多いクラブであることもとても身近に感じ、非常に印象深いクラブとなり、今後またメークに来たいと思います。皆様もぜひ湯沢にお越しいただき、大いにロータリーやクラブについて語っていただきたいです。